

231. VENTANA AL NUEVO MUNDO (GEOMETRÍA SAGRADA DEL CUERPO HUMANOIDE)
30 de diciembre de 2022 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Siguiendo con la charla sobre la cooperación de varias civilizaciones de su Galaxia, quiero detenerme en una peculiaridad más de la misma.

Y radica en el hecho de que muchas de sus civilizaciones están vinculadas genéticamente.

Básicamente, todos ellos tienen una estructura corporal humanoide, y esto no es casual.

Las civilizaciones de especies humanoides son las más predispostas al desarrollo espiritual, y les resulta más fácil alcanzar el nivel de la quinta dimensión y más allá.

E incluso en la Tierra todos los representantes de civilizaciones altamente desarrolladas, como los atlantes, lemurianos, hiperbóreos, eran externamente muy parecidos a las personas, pero sólo mucho más altos.

Por eso tantos artefactos de su planeta llevan las huellas de los gigantescos habitantes de la Tierra en comparación con los humanos.

¿Por qué el tipo humanoide es inherente a los habitantes de las dimensiones superiores?

Hay varias razones para ello, y una de ellas es la geometría sagrada.

Recuerde el famoso dibujo de Leonardo da Vinci, que en muchos aspectos lo refleja.

La cuestión es que la estructura humana tiene proporciones ideales que permiten que la energía circule de tal manera que nutra cada célula del cuerpo simultáneamente, saturándola con la sustancia Divina, que en la Tierra es la sangre.

Gracias a la estructura humanoide del cuerpo humano la circulación sanguínea sigue la trayectoria que no sólo sostiene la vida física en el hombre: una cierta temperatura del cuerpo, la saturación de los tejidos con oxígeno, sino que también conecta sus principios materiales y espirituales, no permitiendo el estancamiento de la energía vital que lleva en sí.

No entraremos en los entresijos de los procesos químicos que ocurren en el cuerpo humanoide, ya que son demasiado complejos y no son el objetivo de nuestro estudio.

En este punto es importante que comprendáis los principios generales de la estructura de vosotros mismos y de vuestros hermanos galácticos.

Son éstas las que os unen y favorecen el acercamiento tanto energético como físico.

Estarás de acuerdo en que te resultaría mucho más difícil aceptar a tus hermanos de mente que difieren notablemente de ti, porque en tu subconsciente ya está depositada cierta imagen de un ser vivo muy desarrollado.

Y esta imagen es humanoide, no, por ejemplo, insectoide o cualquier otra.

Pero sigue habiendo diferencias entre vosotros, que pueden explicarse por las distintas condiciones de vida.

Por ejemplo, no todos los habitantes de tu galaxia tienen el mismo color de sangre.

El color de la piel, las proporciones corporales, el tamaño y la forma de la cabeza, los rasgos faciales e incluso el número de ojos también pueden diferir.

Pero el principio de funcionamiento del organismo es idéntico en todos los seres humanoides, así como sus oportunidades de desarrollo espiritual son las mismas, ya que todos poseen los chakras superiores y la glándula pineal, que se activan cada vez más a medida que aumentan las vibraciones de estos seres y pasan a dimensiones superiores.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto que te ama inmensamente te ha hablado

Recibido por Martha 25 de diciembre de 2022
